



SDA-Bulletin

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 30. Januar 2023 (Vormittag)

Der Kantonsrat hat ein dringliches Postulat von EVP, SP, Grünen und AL, mit dem ein Unterstützungsbeitrag in der Höhe von 500'000 Franken für das Schreiner Ausbildungszentrum Zürich (SAZ) gefordert wird, diskussionslos an den Regierungsrat überwiesen ([KR-Nr. 478/2022](#)).

Der Kantonsrat hat die Vorlage für ein Gesetz über den Beitritt zur Interkantonalen Vereinbarung über das öffentliche Beschaffungswesen (BeiG IVöB) in erste Lesung beraten und ist dabei weitgehend den Anträgen der vorberatenden Kommission gefolgt, ausser bei der Berücksichtigung des Kriteriums «Unterschiedliches Preisniveau, in den Ländern, in welchen eine Leistung erbracht wird», wo der Rat mit 88 zu 85 Stimmen bei 1 Enthaltung einem Minderheitsantrag von SVP und FDP gefolgt ist ([5772](#)). Das Geschäft geht nun an die Redaktionskommission zur Vorbereitung der zweiten Lesung.

Der Kantonsrat hat ein Postulat ohne Gegenantrag als erledigt abgeschlossen, mit dem die Grünen vom Regierungsrat Auskunft darüber verlangt hatten, wie er die bedeutendsten künstlichen Wanderhindernisse für Wildtiere zu beheben plant und welche finanziellen Mittel dazu nötig sind ([5795](#)).

Der Kantonsrat hat ein dringliches Postulat ohne Gegenantrag als erledigt abgeschlossen, mit dem die EVP vom Regierungsrat wissen wollte, unter welchen Bedingungen ausserkantonale Standorte von Abfallanlagen festgesetzt und in der kantonalen Abfallplanung berücksichtigt werden ([5779](#)).

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 30. Januar 2023 (Nachmittag)

Der Kantonsrat hat zwei Postulate von Mitte, GLP, FDP und SVP zu attraktiven Ortskernen, respektive zur Gestaltung von Kantonsstrassen, ohne Gegenantrag als erledigt abgeschlossen ([5627](#)).

Der Kantonsrat hat die Regierungsratsantwort zu einer Interpellation der Grünen zum Thema CO₂-Reduktion auf der Strasse zur Kenntnis genommen ([KR-Nr. 378/2020](#)). Mit der Diskussion im Rat ist das Geschäft erledigt.

Der Kantonsrat hat eine Motion von FDP, SVP, Mitte, und EVP zu Solaranlagen in geschützten Ortsbildern mit 93 zu 80 Stimmen an den Regierungsrat überwiesen ([KR-Nr. 429/2020](#)). Der Regierungsrat hat nun zwei Jahre Zeit zur Ausarbeitung eines Berichts und Antrags.

Der Kantonsrat hat ein Postulat von AL, FDP, GLP und Grünen, mit dem eine Förderung der Dunklen Biene gefordert wird, mit 116 zu 54 Stimmen bei 2 Enthaltungen an den Regierungsrat überwiesen ([KR-Nr. 439/2020](#)). Der Regierungsrat hat nun zwei Jahre Zeit zur Ausarbeitung eines Berichts und Antrags.

Der Kantonsrat hat eine Motion der EVP zu Ladeinfrastrukturen für Elektrofahrzeuge in Mietobjekten mit 94 zu 75 Stimmen abgelehnt ([KR-Nr. 459/2020](#)).

(sda/nic.)